



Pièces **7 Pièces**Superficie **360 m²**Référence **3654**Prix **3 200 000 €**

Mougins Maison à vendre (06250)



Cette lumineuse propriété de style provençal est idéalement située à quelques minutes à pied du vieux village de Mougins au fond d'une impasse privée, à l'abri des regards. Dans un environnement calme elle offre une vue panoramique sur les collines environnantes et l'Estérel. Sur trois niveaux elle propose 5 chambres dont une en rez de jardin. Son bel espace extérieur et son élégante piscine offriront un lieu propice au farniente et à la rêverie.

This bright Provençal style property is ideally located a few minutes walk from the old village of Mougins at the end of a private cul-de-sac, out of sight. In a quiet environment it offers a panoramic view of the surrounding hills and the Estérel. On three levels it offers 5 bedrooms, one of which is on the garden level. Its beautiful outdoor space and its elegant swimming pool will offer a place conducive to relaxation and daydreaming.

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





